

LOS DÍAS 7, 8 Y 9 DE FEBRERO

Intensos preparativos para la 61ª versión del abrazo de confraternidad chileno-argentino

- El encuentro tendrá lugar en la explanada y frente al hito que marca el límite fronterizo, entre la Región del Maule y la Provincia de Mendoza.
- El objetivo es compartir cultura, historia y actividades recreativas en la Alta Cordillera, reafirmando el compromiso de integración y hermandad, entre gauchos y huasos.

SAN CLEMENTE. A los pies del imponente cerro Campanario, se realizará los días 7, 8 y 9 de febrero, el tradicional abrazo de confraternidad chileno-argentino, en su versión número 61. El encuentro tendrá lugar en la explanada y frente al hito que marca el límite fronterizo, entre la Región del Maule y la Provincia de Mendoza, con el objetivo de compartir cultura, historia y actividades recreativas en la Alta Cordillera, reafirmando el compromiso de integración y hermandad, entre gauchos y huasos.

La jornada es matizada además con presentaciones folclóricas, venta de artesanías chilenas y argentinas, actividades turísticas, además de la gastronomía típica de ambos países. El abrazo de confraternidad chileno-argentino, nace de la necesidad de unir fuerzas para lograr la materialización de una vía internacional alternativa a Los Libertadores, ya fuera a través del Paso Pehuenche o la variante Campanario que surgió en su momento como alternativa, para conectar a Chile con Argentina y el Cono sur de América.

El Paso Internacional Pehuenche tie-



El Complejo Fronterizo Pehuenche tendrá un horario de funcionamiento diferenciado, tanto para quienes asistan al Abrazo del Pehuenche como para quienes salgan de Chile o ingresen al país.

ne una longitud de 161 Kilómetros en suelo chileno de los cuales la gran mayoría pertenece a camino precordillerano y cordillerano, a cielos abiertos, con una altura máxima de 2.550 metros sobre el nivel del mar. Por estas características se abren inmensas oportunidades de crecimiento para la Región del Maule y la Provincia de Mendoza porque se da origen a un corredor bioceánico que incrementará el desarrollo económi-

co, social, cultural y turístico, transformándose en una real alternativa al Paso Los Libertadores, ubicado en la Región de Valparaíso.

La consolidación del Paso Pehuenche ha sido un esfuerzo de más de 60 años donde muchos maulinos han dado la una incesante lucha por conseguir esta conectividad que nos acerca con los países del Mercosur. La ruta internacional Paso Pehuenche fue construida en Chile

por la Dirección de Vialidad del Ministerio de Obras Públicas y actualmente tiene a cargo su conservación de la vía en un trabajo muy destacable por las condiciones extremas de clima y altura.

COORDINACIONES

Tras varias reuniones de coordinación, la Municipalidad de San Clemente, la Delegación Presidencial Regional del Maule, y los organismos

públicos como el SAG y Aduanas, además de Carabineros y la PDI, tomarán todas las medidas de resguardo y redoblarán los esfuerzos para permitir que los asistentes vivan una experiencia única e inolvidable.

En ese contexto, el Complejo Fronterizo Pehuenche el viernes 7, sábado 8 y domingo 9 de febrero, tendrá un horario de funcionamiento diferenciado, tanto para las personas que asistan al Abrazo del Pehuenche como para quienes salgan de Chile o ingresen al país. De 8:00 a 19:00 horas, para quienes salen de Chile o ingresan al país y de 8:00 a 23:00 horas, para quienes asistan al 61 Encuentro Chileno Argentino 2025.

CONSIDERACIONES

Los asistentes al encuentro deben cumplir una serie de requisitos de acuerdo a las normativas legales y sanitarias vigentes.

Se establece que quienes asistan al Encuentro Binacional deben portar la cédula nacional de identidad vigente, en el caso de los menores de edad, cédula de identidad vigente.

No es necesario autorización notarial de uno o de ambos padres, ya que no saldrán del país.

En el caso de los vehículos, llevar los documentos respectivos como el padrón y permiso de circulación. El conductor o conductora, deberá tener licencia de conducir al día. En caso de que el conductor no sea propietario del vehículo y no asista el dueño, debe llevar un poder notarial de autorización del vehículo por parte del dueño o dueña.

En el caso de las normas sanitarias, se deben depositar los residuos en bolsas plásticas y dentro de los contenedores habilitados, velar por el cuidado del entorno y la naturaleza, y cuidar las instalaciones, tales como contenedores de agua, de basura, baños y otros.

Finalmente, se indicó que la Ilustre Municipalidad de San Clemente, a través del Departamento de Turismo, instalará un Centro de Informaciones en el acceso a la explanada para entregar folletería y brindar orientación a los asistentes al tradicional Abrazo del Pehuenche, en su versión 61.